

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### 6ème CEREMONIE DE REMISE DE DIPLOMES INGENIEURS CNAM-GARAC PROMOTION GEORGES-MOTHRON

Du nom du Maire d'Argenteuil Georges MOTHRON, la 6<sup>ème</sup> promotion des ingénieurs CNAM-GARAC s'est vue remettre ses diplômes à l'auditorium de l'Hôtel de Ville d'Argenteuil. Une cérémonie qui a réuni plus de 150 personnes.

Professionnels de l'Automobile, de la Moto et du Véhicule industriel étaient présents entourés de représentants de la Ville d'Argenteuil pour la remise des diplômes d'ingénieurs du CNAM-GARAC en Mécatronique Ingénierie des Process d'Assistance aux véhicules.

Devant un parterre composé des familles des diplômés, des 3 futures promotions et de nombreux autres invités de la Formation et de la Branche automobile, le Parrain de la Promotion, M. Georges MOTHRON qui a soutenu la création de cette formation et les efforts réalisés par le GARAC pour développer les formations supérieures dans sa Ville, a remis les diplômes aux jeunes (100% de réussite) avec, année exceptionnelle, deux majors.

Il était accompagné dans cette tache d'Olivier FARON, Administrateur général du CNAM, de Jacques BRUNEEL, Vice Président de l'ANFA, de Guy LAZARD, Président du GNESA, également administrateur du GARAC, de Patrice OMNES, délégué général de l'ANFA.

Restés dans leur entreprise d'apprentissage ou bien continuant leur carrière dans une autre structure, tous les jeunes étaient en poste à la sortie de leurs études en septembre dernier, confirmant, s'il le fallait, l'utilité de cette formation d'ingénieur résolument tournée vers l'Après-vente auto, moto et Véhicule. Les promotions suivantes atteignent d'ailleurs le nombre de 18 par effectif comme prévu lors de la création de cette formation. Et ce sont plus de 100 jeunes qui ont été formés depuis la création de cette jeune formation d'ingénieurs reconnue par la CTI en 2008.

Les maîtres d'apprentissage étaient aussi à l'honneur. De plus, deux d'entre eux ont été distingués comme Maître d'apprentissage d'excellence et une entreprise a reçu la distinction d'entreprise d'excellence de l'année.

#### Majors de promotion

- Mehdi BELOUFA chez DB 21 (21). Maître d'apprentissage : M. Daniel BASSORA. M. BELOUFA est désormais directeur adjoint de la concession.
- Dominique HEBRARD chez SERT Suzuki Endurance Racing TEAM (72), Maître d'apprentissage : M. Dominique MELIAND. M. HEBRARD est désormais Directeur technique du TEAM.

### Autres diplômés :

- Benjamin AZNAR-SANZ, apprenti chez DEPLA (77) Maître d'apprentissage M. Thierry ADNOT . M. AZNAR-SANZ est aujourd'hui Responsable d'atelier aux Etablissements Lesage dans une perspective de Directeur technique.
- Ludovic BAINAT apprenti chez MERCEDES -BENZ France (78) Maîtres d'Apprentissage M. Jean Michel MICHON et M. Jean Christophe AJAX. M. BAINAT est aujourd'hui coordinateur technique chez MSX International.
- Rémi BRULE apprenti chez DELTA TRAILERS, Maitre d'apprentissage M. Louis- Marie LEVET. M. BRULE est désormais Responsable Après-Vente du site.
- Ugo CRISTANTE, Apprenti chez PAROT VI (33). Maître d'apprentissage Arnaud BURIN. M. CRISTANTE y est désormais coordinateur technique VI.
- Romain HERELLE, Apprenti chez Courtoise Distribution Auto (95), Groupe JALLU-BERTHIER, Maître d'Apprentissage M. Amour SOURISSEAU. M. HERELLE est aujourd'hui Chef d'équipe Homologation et Environnement chez MSX international.
- Jonathan LAVOREL, Apprenti chez LEASE PLAN (92), Maître d'apprentissage M. Frédéric DEBIAZI. M. LAVOREL est aujourd'hui Responsable Après-Vente chez FORD COURTOISE (95) Groupe JALLU-BERTHIER.

### MAITRES D'APPRENTISSAGE D'EXCELLENCE

- M. Amour SOURISSEAU, Directeur Pièces et Services, Courtoise Automobile, Groupe JALLU BERTHIER qui a formé plusieurs apprentis ingénieurs, toujours avec justesse et disponibilité.
- M. Dominique MELIAND, Fondateur et Team Manager du SERT Suzuki Endurance Racing Team qui s'est particulièrement investi dans la formation de son apprenti.

### ENTREPRISE D'EXCELLENCE 2016

- GROUPE PAROT représenté par M. Arnaud BURIN, Directeur des sites de BORDEAUX -AGEN